

# Reagan Vincula a Tomás Borge con Narcotráfico

WASHINGTON, julio 31 (AP).— El presidente Ronald Reagan reiteró el sábado su pedido al Congreso para que apoye a los rebeldes nicaragüenses y vinculó a un funcionario de alto rango del gobierno sandinista con el tráfico de drogas.

"Aunque la suspensión de la ayuda a los luchadores por la libertad fue un tremendo error, el volver a colocar en su lugar la causa de la paz y la libertad, y no la recriminación, debe ser nuestro objetivo", dijo el presidente en su alocución radial semanal.

El presidente sostuvo que en Nicaragua "el nuevo ataque a la disidencia política está encabezado por el jefe de la policía secreta, Tomás

Borge, un devoto comunista y un sombrío y endurecido represor de los derechos humanos, cuya oficina, según nuestra Comisión sobre Crimen Organizado, ha estado comprometida también en el tráfico internacional de drogas".

"Actuando bajo las órdenes de los dirigentes comunistas y con la supervisión de Borge, la policía sandinista y las turbas de matones dispersaron brutalmente una pacífica manifestación de unos 3 mil nicaragüenses. Líderes opositores fueron encarcelados o golpeados y han sido condenados ahora a prisión.

"Hay posibilidades de un auténtico

—Favor pase a la página 56.

## Nicaragua Descalificada por C.A. Afirma Shultz

WASHINGTON, julio 31 (EFE).— El Secretario norteamericano de Estado George Shultz, negó el domingo que Costa Rica y Guatemala hayan rechazado un borrador de comunicado centroamericano en el que se descalifica a Nicaragua, como indica una información del diario "New York Times".

"No lo han hecho", dijo categóricamente Shultz en una entrevista con la Cadena de Televisión "ABC".

El comunicado, al parecer, denuncia el incumplimiento de Managua del acuerdo de paz Esquipulas II —firmado hace un año— y afirma el compromiso de El Salvador, Honduras, Guatemala, Costa Rica y Estados Unidos de "actuar en defensa de la seguridad democrática regional, tanto de forma individual o colectiva".

El matutino, que ob—  
—Favor pase a la página 56.

## Embajada E.U. Niega que Reagan Presione Guatemala

GUATEMALA, julio 31 (ACAN-EFE).— La Embajada de Estados Unidos en Guatemala negó el domingo que el Presidente Ronald Reagan haya ejercido presiones sobre el gobierno de este país para que abandone su política de "neutralidad activa" en el conflicto centroamericano.

La sede diplomática también negó que exista un "plan Shultz"

para subvertir los acuerdos de paz "Esquipulas II" y que, al contrario, Estados Unidos "ha expresado su apoyo al plan como instrumento para fomentar la democracia en la región".

Fuentes cercanas a la presidencia de este país afirmaron a ACAN-EFE recientemente que el actual gobierno estadounidense

—Favor pase a la página 56.



FUNERAL DE ARMENIO. Sin Procedencia, julio 31.— Armenios soviéticos marchan durante el funeral de Khachik Zakharyam, joven de origen armenio, que murió en un choque con fuerzas de seguridad soviéticas. La fotografía fue otorgada a AP por armenios disidentes en Moscú. (Cablefoto AP).

## Capturan Terroristas Palestinos en Perú

LIMA, julio 31 (AP).— Tres terroristas del grupo extremista Abu Nidal, que pretendían realizar acciones conjuntas con el Maoísta Movimiento Sendero Luminoso del Perú, fueron arrestados por la policía, informó esta noche el Ministerio del Interior.

El comunicado del Ministerio, difundido la noche del viernes por la agencia estatal de noticias ANDINA, dijo que el argelino Hocine Bouzidi, de 36 años, conocido como "Samir", el libanés Ahmad Assad Moha-

—Favor pase a la página 43.



HERIDOS EN EXPLOSION. Johannesburgo, Sudáfrica, julio 31.— Un hombre herido es auxiliado el domingo, luego del estallido de una bomba terrorista en un centro comercial, a unos 20 kilómetros de Johannesburgo. Decenas de personas resultaron heridas. (Cablefoto AP).

## Resumen mundial

### Rey Hussein Disuelve Cámara de Representantes Jordana

El Cairo, julio 31 (UPI).— El rey Hussein de Jordania, con el fin de conceder a la Organización para la Liberación de Palestina la representación exclusiva de la comunidad palestina, ordenó el sábado la disolución de la Cámara de Representantes Jordana, la mitad de cuyos escaños estaban reservados para palestinos de Cisjordania.



(Rey Hussein)

La Agencia de Noticias del Medio Oriente informó que el monarca emitió un decreto que disuelve a partir del sábado el hemiciclo de 60 bancas, que fue establecido en 1984.

El jueves, el gobierno jordano anunció que desmantelaría el Programa de Desarrollo Económico por valor de 1,300 millones de dólares en el territorio, en efecto desde 1986.

Las dos medidas siguieron a las resoluciones que adoptó el mes pasado una conferencia árabe

—Favor pase a la página 57.

## Inician Maniobras Militares Conjuntas EE.UU. y Honduras

TEGUCIGALPA, julio 31 (AP).— Unos 800 soldados hondureños y 1,200 norteamericanos iniciaron el sábado una maniobra militar conjunta cerca de Talanga, poblado a 60 kilómetros al noreste de Tegucigalpa y en la re-

gión central de este país.

Un comunicado de las fuerzas armadas dijo que el ejercicio con la participación de

—Favor pase a la página 43.

## Irrita a Sandinistas Viaje de Shultz a Centroamérica

MANAGUA, julio 31 (AP).— El viaje esta semana a América Central del Secretario norteamericano de Estado, George P. Shultz, ha suscitado la ira de los dirigentes del gobierno sandinista de Nicaragua.

Los órganos estatales de información calificaron la proyectada reunión de Shultz mañana (lunes) en Guatemala con los Ministros de Relaciones Exteriores de El Salvador, Honduras, Costa Rica y Guatemala como otro ejemplo de la "agresión" de los Estados Unidos contra Nicaragua.

Nicaragua no fue invitada a asistir a la reunión, durante la cual se anticipa que Shultz respaldará una "declaración de principios" sobre lo que es necesario hacer con vistas

a reactivar el plan de paz para América Central.

El plan, concebido por el Presidente de Costa Rica, Oscar Arias, tiene por fin negociar el fin de la guerra en Nicaragua y de las guerras de terroristas en El Salvador y Honduras.

Los sandinistas alegan que Nicaragua es el país que más progresos ha logrado en el cumplimiento del plan, aun cuando señalan que los Estados Unidos violaron este año el espíritu del acuerdo al aprobar el envío de ayuda no militar a las fuerzas que luchan contra el gobierno de Nicaragua.

El Viceministro de Relaciones

—Favor pase a la página 56.



AL FRENTE DE GUERRA. Teherán, julio 31.— Millares de obreros y empleados de la industria de defensa en Irán marchan como voluntarios al frente de guerra, para combatir contra Iraq. (Cablefoto AP).